

Frontansicht der Box und des Pulversticks. Versiegelung erfolgt seitlich über Sicherheitsetiketten.



Pulverstick



Seiten mit Verkehrsbezeichnung und Zutaten (Schriftgröße >1.2mm)

## 28 Pulversticks à 9g = 252g.

Nahrungsergänzungsmittel mit Kollagen-Peptiden, Vitaminen, Zink, Zucker und Süßungsmittel.

**ANWENDUNG & ZUBEREITUNG:** Einmal täglich Beutelinhalt in 1 Glas Wasser (ca. 150ml) auflösen, rühren und trinken.

**ZUTATEN:** Kollagenpeptide vom Rind (Peptan®), Fruchtzucker, Aroma, Vitamin C (L-Ascorbinsäure), Säuerungsmittel (Zitronensäure), natürliches Aroma, Rote Betsaftkonzentratpulver, Vitamin E (DL-alpha-Tocopherylacetat), Zitronen-Extrakt, Traubenschalenkonzentratpulver, Zinkoxid, Süßungsmittel (Steviolglycoside), Biotin. **HINWEIS:** Dieses Nahrungsergänzungsmittel dient nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Produkt ausserhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Produkt ist für Kinder unter 12 Jahren nicht geeignet. **AUFBEWAHRUNGSEMPFEHLUNG:** Vor direkter Sonneneinstrahlung schützen. Trocken und bei Raumtemperaturen nicht über 24°C lagern.

**MINDESTENS HALTBAR BIS ENDE:** 06/2023 **LOSNUMMER:** BE07 2021

## 28 powder sachets at 9g = 252g.

Dietary supplements with collagen-peptides, vitamins and zinc.

**RECOMMENDED INTAKE:** Mix 1 stick per day into water or favourite beverage (ca. 150ml), stir well and drink.

**INGREDIENTS:** Bovine collagen-peptides (Peptan®), fructose, aroma, vitamin C (ascorbic acid), citric acid, concentrated beetroot powder, vitamin E (DL-alpha-tocopherylacetat), lemon extract, grape peel concentrate powder, zinc oxide, sweetener (steviolglycoside), biotin. **NOTE:** Food supplements should not be taken as a substitute for a balanced, varied diet and a healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily dose of 9g. Keep out of the reach of young children. Product is not suited for children under 12 years old. **STORAGE RECOMMENDATION:** Protect box and sticks from direct sun. Store in a dry place and avoid temperatures above room temperature.

**BEST BEFORE DATE:** 06/2023 **LOT NUMBER:** BE07 2021

Rückseite mit Nährwerten/Inhaltsstoffen (Schriftgröße >1.2mm)

MADE IN GERMANY  
Hack the beautycode 80/25/05/12 @  
www.beautyhack®.de

beautyhack®  
Beautyhack GbR  
Bergstrasse 63  
D-10115 Berlin



Durchschnittliche Nährwertangaben / Nutritional information	pro 100g / per 100g	pro Portion (9g) / per serving (9g)
Brennwert/ energy	1599,5 kJ 376,3 kcal	143,9 kJ 33,9 kcal
Fett/fat	<0,1g	<0,1g
davon gesättigte Fettsäuren	<0,1g	<0,1g
Kohlenhydrate / carbohydrates	35,4g	3,2g
davon Zucker / of which sugars	33,3g	3g
Eiweiß / protein	57,8g	5,2g
Salz / salt	0,33g	0,03g

Inhaltsstoffe pro Tagesdosis à 9g / Ingredients per 9g serving	%NRV* / %RQ*
Vitamin C	80mg 100
Biotin	50µg 100
Vitamin E	12 mg α-TE 100
	18 I.E.
Zink / zinc	5 mg 50
Kollagenhydrolysat / collagenhydrolysat	5 g **

\* Nährstoffbezugswerte gemäß EU-Verordnung, 1169/2011 /  
\*\* %RQ: reference quantity according to EU-Regulation, 1169/2011

\*\* Keine Referenzmenge vorhanden /  
\*\* No reference amount available